
 

 

 

 

 

ESCUCHANDO LA REALIDAD DE NUESTRO INSTITUTO INTERNACIONAL 

 

 

 

 

Tomando el hilo de nuevo 
 

 

 

“Misterio santo,  
presencia sagrada, 
Dios creador que abraza todo, 
Espíritu amable, matriz de toda vida 
Dios de bondad, Dios maravilloso 
en este momento en nuestro ser 
Somos uno, somos uno.” 
 

 

 

La oración de la mañana fue rica en alusiones a la 

comunión con Dios Uno y con todo lo que existe. 

 

El tiempo de discernimiento profundo durante las 

elecciones ha terminado, ahora hay otros asuntos que hay 

que tratar. 

 

Renovadas después de un día de descanso, las Capitulares reemprendieron la tarea de dar 

forma a todo lo que ha ido surgiendo en las últimas semanas. 

 

Christine esbozó un programa muy cargado para este día: 

 

 Los dos documentos clave del Capítulo: Los votos para la Misión y finalizar el 

documento emanado de los aportes del Instituto, de la reflexión, los intercambios y las 

enmiendas sugeridas durante el Capítulo. 

 

Se retuvo el título de “Compromiso Colectivo” para este documento. 

 

 El proyecto de Martillac que las Capitulares ya habían apoyado lo aprobaron 

formalmente mostrando una tarjeta verde. 

 

 Evaluaciones. Christine señaló que había tres evaluaciones que hacer: 1. Del proceso 

de elección,  2. De todo el proceso del Capítulo. 3. De la casa. 
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 Marian señaló algunos documentos de interés para el Capítulo. 

 

i. La Fundación Pedro Bienvenido Noailles. Creada en Francia para financiar 

proyectos de desarrollo de la Sagrada Familia.  

 

ii. Otra información interesante es que la Administración General está organizándose 

para tener su propio servidor de Internet.  

 

La finalidad es proporcionar una mayor seguridad y privacidad para todo lo 

relacionado con la Familia. Cada Unidad tendrá una dirección de este servidor y 

toda la información se transmitirá de esta manera, para que se convierta en una 

especie de Red interna. Cada Unidad, si así lo desea, puede utilizar este servidor 

para su propia Página Web, correos electrónicos, redes sociales, blogs… 

 

 Recomendaciones del Capítulo 

 

Todas las Recomendaciones que el Capítulo desea dar al Consejo General para su 

aplicación las están recogiendo Ana María, María  Adela y Eithne. La persona que 

desee hacer una recomendación seria para el futuro puede entregarla a estas personas 

.  

 

Otros Temas solicitados por el Capítulo 
 

La relación entre las Hermanas Contemplativas y las Apostólicas – Comunidades 

Interculturales. Éste último tema se trató extensamente y será el objeto de nuestra próxima 

publicación. 
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